
Protokolleintrag vom 16.09.2009

2009/288
Schriftliche Anfrage von Andreas Ammann (SP) und Katrin Wüthrich (SP) vom 24.06.2009:
Planungsperspektiven nach dem Verzicht auf das Projekt „Kleeblatt-Hochhaus“
 
Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 1079 vom 26. August 2009).


